
Nadia Fournier, Le Journal de Montréal, Blogue Les Méchants Raisins, Oct 2020

Les vins de Pascal Gay se distinguent toujours par leur forme dépouillée ; tout le contraire des bêtes à concours. Son 2017 séduit par son nez pur, dépourvu des parfums boisés, qui embaume plutôt la terre humide et la cerise aigrette. L'attaque en bouche est franche et pleine de jeunesse, mariant elle aussi le fruit et la terre, comme la Bourgogne sait si bien le faire. Les tanins sont assez granuleux pour laisser en bouche une sensation fraîche et tonique. Un super bel excellent exemple de chorey classique.

https://www.journaldemontreal.com/2020/10/24/un-duo-de-la-cote-dor?fbclid=IwAR1rruLeuuF_VWwFZ3O1-H9QJwAlGe3bwJwh_Mf68l81awXDs7fjnqtXSXE